

MAGAZINE

Polsek Cibereum Antisipasi Balap Liar dan Aksi Geng Motor, Pantau Jalan Lingkar Purbaratu

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.MAGZ.CO.ID

Jan 6, 2025 - 10:54



Tasikmalaya, 6 Januari 2025

Polsek Cibereum melaksanakan patroli sore dengan intensif di sepanjang Jalan Lingkar Purbaratu untuk mengantisipasi aksi balap liar dan geng motor yang meresahkan masyarakat.

Kegiatan yang dilakukan pada minggu sore ini bertujuan untuk menjaga situasi Kamtibmas tetap aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Cibeureum.

Kapolsek Cibeureum AKP Nurozi menyatakan bahwa patroli ini adalah langkah preventif untuk mencegah potensi gangguan keamanan, khususnya di titik-titik yang sering digunakan sebagai lokasi balap liar dan aksi geng motor.

“Kami tidak akan memberikan ruang bagi aksi yang mengganggu ketertiban umum. Patroli ini dilakukan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat dan mencegah terjadinya tindakan yang membahayakan keselamatan pengguna jalan,” ujar Kapolsek.

Selama patroli, petugas juga menyampaikan pesan Kamtibmas kepada masyarakat dan pemuda yang dijumpai di lokasi. Beberapa poin yang ditekankan meliputi:

1. Bahaya Balap Liar: Mengingatkan pemuda tentang risiko kecelakaan dan konsekuensi hukum dari aksi balap liar.
2. Penanganan Geng Motor: Mengimbau agar tidak terlibat dalam kegiatan yang dapat menimbulkan gangguan keamanan, seperti aksi konvoi atau tindak kekerasan.
3. Pentingnya Ketaatan Hukum: Mendorong masyarakat untuk segera melaporkan aktivitas mencurigakan atau perilaku yang berpotensi mengganggu keamanan.

Hasil patroli menunjukkan bahwa situasi di Jalan Lingkar Purbaratu tetap terkendali. Kehadiran petugas secara rutin di lokasi ini diharapkan dapat memberikan efek jera bagi pelaku balap liar dan geng motor.

Kapolsek Cibeureum juga mengajak masyarakat untuk terus bersinergi dengan pihak kepolisian dalam menjaga keamanan lingkungan. “Kerja sama yang baik antara Polri dan masyarakat adalah kunci untuk menciptakan suasana yang aman dan nyaman di wilayah kita,” tambahnya.